COMMUNIQUÉ DE PRESSE





LE GROUPE M6 DEVIENT MAJORITAIRE AU CAPITAL DE STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER

Le Groupe M6 a conclu vendredi 31 décembre 2021 l'acquisition de 2% du capital de Stéphane Plaza Immobilier, dont il détenait déjà 49%, et prend ainsi le contrôle du réseau d'agences immobilières franchisées. Cette opération valorise la société à 125 M€ pour 100% du capital.

Marque préférée des Français dans la catégorie « réseaux d'agences immobilières »⁽¹⁾, Stéphane Plaza Immobilier compte déjà 660 contrats de franchise, seulement 7 ans après sa création. La société sera désormais consolidée à 100% dans les comptes du Groupe M6, au sein du segment « Diversifications ». En 2021, elle devrait réaliser un EBITA estimé à 12,5 M€, en croissance de +47%.

Le Groupe M6 renouvelle son entière confiance au président et cofondateur de la société, Patrick-Michel de Lusigny, afin de mener à bien les prochaines étapes de développement du réseau au côté de Stéphane Plaza. La participation de Stéphane Plaza reste intacte et ses responsabilités inchangées.

Par cette opération, le Groupe M6 se félicite d'avoir accompagné ce projet ambitieux, apporté par l'animateur préféré des Français⁽²⁾. Les investissements significatifs dans les écrans publicitaires diffusés sur ses antennes ont permis de valoriser une marque et un savoir-faire. Le Groupe confirme de nouveau la pertinence de la publicité télévisée ainsi que sa capacité à créer des actifs à fort potentiel de croissance.

Neuilly-sur-Seine, le 3 janvier 2022

(1) Source : Étude réalisée du 19 au 20 octobre 2021 par OpinionWay auprès d'un échantillon représentatif de 1005 personnes de la population française de 18 ans et plus dans la catégorie réseaux d'agences immobilières, publiée le 4 novembre 2021 dans Challenges

(2) Source : Enquête annuelle TV Magazine/OpinionWay, dont les résultats ont été dévoilés le 9 décembre 2021